



Flash Infos de l'APHRAP n°20

Association des Anciens de Procida, Hoechst
2006 , Roussel, AgrEvo, ProdeTech

Mai

Commission Animation

Jeudi 11 mai : Balade au soleil, presqu'île de Giens

Nadia , qui a fait la reconnaissance de la balade vous encourage à faire ce sentier du littoral le 11 mai. Avec le soleil, ce qui ne gêne rien, le parcours est splendide, une grande partie est ombragée, les points de vue sur la mer sont nombreux, en ce moment il y a beaucoup de fleurs, l'air est parfumé, c'est un vrai paradis .

Vous passerez au fort de "escampo barriou" la traduction vous sera donnée sur place et Henri vous réserve aussi une surprise! Après de nombreuses montées et descentes sans grandes difficultés vous arriverez à la plage "du Portillon" où vous pourrez vous baigner, en fonction du timing c'est là aussi que vous pourrez manger à l'ombre dans la verdure. L'après midi commence par une grimpe il faudra presque 2H30 pour atteindre Giens. Nous avons fait une pause à la brasserie à côté de l'église (nous avons apprécié car il faisait chaud). Il faut compter arriver vers 17H aux voitures **Départ à 9h30** pour une promenade en bord de mer au bout de la presqu'île de Giens.

Itinéraire à partir de l'entrée de la ville d'HYÈRES :

. A l'entrée de la ville prendre la direction Porquerolles/Giens par la D97

. Après le lieu dit ' Le Pousset ' prendre la direction 'La Madrague' au rond point

. Suivre cette direction jusqu'au port et continuer sur environ 500 m pour trouver le point de rendez-vous.

N'oubliez pas de garnir votre sac : casse-croûte, serviette, maillot de bain, jumelles...

Rappel : téléphone d'urgence : 06 22 21 43 21

Samedi 20 mai à Beaucaire : Concours de boules à pétanque

Pour participer à notre grand concours annuel doté de nombreux prix, vous êtes attendus cette année, à partir de 10 h sous les platanes centenaires du Pré à Beaucaire.

Le concours à la mêlée, ouvert à des équipes mixtes de deux joueurs et six boules, sera placé sous la haute autorité de Jean Escarras et André Aubergeon chargés de la partie technique (formation des équipes, tirages, cadrages, arbitrages et remise des prix).

Les appétits, forcément aiguisés par cette forte dépense d'énergie, seront satisfaits au Chalet des Sports où un repas sera pris en commun par l'ensemble des participants.

Cette journée complète vous coûtera 22 € (concours et repas compris).

Les inscriptions seront clôturées le lundi 15 mai au soir et peuvent se faire dès à présent par téléphone auprès de Jean-Claude Bonnet (04 66 59 38 05), Bernard Dumarcher (06 13 02 05 60) et Gilbert Rols (06 60 53 35 20).

Le lieu de rendez-vous fixé au Chalet des Sports est d'un accès très simple en suivant les panneaux " Château de Beaucaire " ou " Arènes" dès que vous arrivez à Beaucaire.

Il convient de noter que le Concours se déroule à 500 m du Château de Beaucaire et dans la Cour d'Honneur de ce Château est présenté en continu le spectacle des "Aigles de Beaucaire" d'une durée de 50 mn, formidable numéro de dressage de ces animaux dans un cadre médiéval.

Cela peut consoler d'éventuels éliminés de façon prématurée et involontaire....

Le rassemblement se fait à partir de 10 h et le début des parties est fixé à 10 h 30.

Si vous êtes en difficulté le N° d'urgence est le 06 13 02 05 60.

Bulletin d'engagement pour la journée du 20 mai,

à renvoyer pour réception le lundi 15 mai au plus tard.

M/Mme accompagné de personnes, participera à la journée pétanque du samedi 20 mai.

Le paiement de la journée soit 22€ X.....=..... est à régler par chèque libellé au nom de l'APHRAP et à adresser, accompagné du présent bulletin, à :

Jean Claude Bonnet, 56 route de Nîmes, 30300 BEAUCAIRE

Bernard Dumarcher, 5 rue Payan, 13150 TARASCON

Gilbert Rols, 169 av. des Caillols, La Monette, Bâtiment D, 13012 MARSEILLE



Flash Infos de l'APHRAP n°20

Association des Anciens de Procida, Hoechst
2006 , Roussel, AgrEvo, ProdeTech

Mai

Informations concernant l' APHRAP

En ce début mai, votre Association compte 173 membres.

Parmi eux, il y a eu 152 renouvellements 2005 et 21 nouveaux ou ré adhésions

Dernièrement, nous avons eu le plaisir de voir nous rejoindre 'd'anciennes et anciens' issus de nos différentes sociétés :

- Pierre Bianchini (SBM Formulation)
- Claire Bressolin (Procida)
- Claude Carotenuto (SBM Formulation)
- Gilbert Martinez (AgrEvo)
- André Moiras (AgrEvo)
- Antoine Vassal (SBM Formulation)
- Renée Vessière (AgrEvo)
- Pierre Yedra (SBM Formulation)

Concernant la trentaine d'adhérents de 2005 qui n'ont pas encore acquitté leur cotisation 2006, nous leur demandons de bien vouloir régulariser leur situation (cela soulagera le travail du Secrétariat ainsi que les finances de l'Association !!). Merci par avance.

Commission Garanties de Ressources

Lors de l'Assemblée Générale du 9 février dernier, nous avons exposé les deux sujets importants en cours, pour lesquels nous attendions une suite. Nous avons maintenant les réponses.

Dans le dossier revalorisations supplémentaires des rentes, qui nous oppose à Bayer CropScience, l'ordonnance de référé, prévue initialement le 3, a été rendue le 10 mars.

Bien que l'expertise que nous demandions soit refusée, car jugée inutile par le magistrat ; les attendus de l'ordonnance nous sont favorables.

Le 12 avril, nous avons rencontré notre avocat, qui nous a confirmé que compte tenu des résultats du référé, nous étions maintenant en position de force dans cette affaire et que la suite logique à donner, serait d'engager une procédure sur le fond.

Maintenant, nous sommes en train d'étudier "raisonnablement" la suite à donner à ce dossier.

Le deuxième sujet pour lequel nous attendions une réponse, c'est notre lettre à AON du 2 décembre 2005.

Le courrier d'AON est enfin arrivé, via Bayer CropScience, le 29 mars.

Bien que les réponses fournies ne soient pas toutes satisfaisantes, nous n'allons pas faire un nouveau courrier à AON, afin de ne pas engager de polémique et de ne pas détériorer l'état de nos relations.

Nous allons donc, lors de la prochaine réunion de la Commission GR, examiner les réponses transmises, et tous les points pour lesquels nous jugerons que les éléments de réponses sont insuffisants ou absents, seront remis à l'ordre du jour de la prochaine réunion de la Commission de Suivi.

**Notez bien sur vos agenda la date du 22 juin Apéritif des Anciens de Procida
Marseille. Terrasse du Restaurant «le Vieux Puits» aux Camoins.**